
様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年  9月  1日

小浜市議会議長

議長  垣本 正直 様

発言順序 1 No。 /の「

言 通 告 豊
日

+F!=6+?n7-E
午((2 0後  )

 `P時〕a分受領

小浜市議会議員  今井 伸治

〔%D2時′幼分)

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

災 害対 策 につ い て
(20字以内)

①

②

日本海側における最大津波政府推計について

1‐1)県の津波想定との相違点

1‐2)津波災害警戒区域と特別警戒区域

1‐3)市内の各学校の避難マニュアル

災害応急対策計画について

2‐ 1)配備体制

2‐2)避難情報

2‐3)飲料水供給計画

[件名②]

舞 鶴 若 狭 自動 車道 開通 後 の状 況 につ い て
(20字以内)

① 開通1カ月後の交通状況について   /
1‐ 1)小浜 IC～敦賀 JCTと 小浜西 IC～小浜 ICの利用台数

② 観光スポットの来場者の推移について

③ 舞鶴若狭自動車道と道の駅を活用した地域活性化実験について

3‐1)社会実験の概要

3¨2)害J弓 ltll度
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様式第2

[件名③]

介護 保 険制度 につ い て
(20字以内)

① 第 5期介護保険事業計画について

1‐1)小浜市の高齢者等の状況

1‐2)小浜市新こすもすプラン2014の評価

第 6期介護保険事業計画について

2‐ 1)介護保険制度の改正案

2‐2)地域介護施設整備促進法関係

②

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第 2 発言順序 2 No.Z

平成ダ年9月 3日

午(0・ 後 )

, 時θ′分受領

発 言 通 告 書

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成υノ年 7月 3日

小浜市議会議長

議長ゴ聾小I遅≧ 様
嚇 会議員澤ミ」k‐/七

発言の種別 □質疑 □討論 四一般質問

[件名①]

キ左 、キ Lヽの よ5ブ∠ソ     (20字以内)

り■4C等 タポ

ム 移 矢 蒔 対

_主_■_至:=_IIII_I

[件名②]

(20字以内)

― 一 ― ― 一

―

一 一

―

― 一 ―

…

一
―

一

―
一 ― 一 ― ― 一 ―

‐ ― ム ー

ー

…
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発言順序 3 No。 3
様式第2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年 9月  4日

小浜市議会議長

議長 垣本 正直 様

ロ 通 告 童
日

平成26年 1月 ■日
午 (C)・ 後 )

3 時3a分受領

小浜市議会議員  池田 英之

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

観光まちづくり戦略について    (20字以内)

(1)舞若道の全通効果と今後の取り組みについて

(2)観光振興ビジョンについて

(3) 「若狭小浜ブランド」の再構築について

(4)ミ ラノ博出展を通した取り組みについて

(5)市内産業への波及について

(6)今後の観光まちづくり戦略について

[件名②]

土砂災害の防止について (20字以内)

(1)危険箇所の把握について

(2)警戒区域、特別警戒区域の指定、見直しについて

(3)砂防ダム、急傾斜等のハー ド対策について

(4)地域防災計画と災害時の対応について

(5)住民への周知について
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様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26年  月  日

小浜市議会

議長   垣本 正直 様

rFFt zL+q E 4n
午 (Q・ 後 )

'時
30分受領

発言順序 4番
一通ロ

生
回 童

日

小浜市議会議員   風呂 繁昭

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

中 、 長 期 の行 財 政 計 画
(20字以内)

現状と今後 (行財政改革)

入り (歳入)の政策

中小企業支援策 資金面の支援

〃    経営革新の促進

〃    窓口相談

[件名②]

基 幹 産 業 、観 光 と食 につ い て
(20字以内)

舞若、時間短縮効果でおばまの観光は

ゆとりと多様性のある地域全体をSSAに
素通りせずに滞在型に

和食、日本人の伝統的な食文化登録紹介は

ミラノ博のプレイベントは

陸域、海域、一体として捉え、海を活かした協議会は

全国街道交流会議 (第 10回)若狭路大会は
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No.(a2
様式第 2

[件名③]

(20字以内)

・食育、和食を学校給食に、研修会を生かした給食を
。一物全体食の献立の「丸ごと献立」の導入は
0学校給食に若狭塗箸を (箸の使い方)

・ 一汁三菜等、和食の給食メニュー開発は
。 「浜の四季」パイロット的責務は

・ 若狭の食材を生かしたメニューを (一汁三菜、海鮮丼)

・ 食文化、健康、伝統食の発信、おばまの食を食卓に

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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No.
様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  26年   9月   4日

小浜市議会議長  垣本 正直 様

ロ
+Fi >6+ ? n4 F

午 (00後 )

8 時誓も分受領

小浜市議会議員 下中 雅之

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]協働のまちづ くり、地域拠点のあ り方について

(20字以内)

1.地域課題に取 り組む意識の醸成について

2.公民館のコミュニティセンター化について

3.ま ちづ くり協議会について

144名 ②]協働のまちづ くりに対す る意識向上について

(20字以内)

1.リ ーダーの育成について

2.職員の参加について

3。 まちづくり活動参加に対する市長の見解について
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様式第 2

下記のとお り発言 したいから通告 します。

耳肇夷フ。ノ伸甲 ′月 十 日

小浜市議会議長

議長姫外多遡  様

言順序 6
No.6の /

平成2`降

'月

ダ日
午 (應

フ

0 
後 )

/0時′ヽ 受領

圭
日

言 通 告

/J)浜市議会議員ンムなラクじイス
｀

発言の種別 □質疑 □討論 目生般質問

物衛″この夕
`年

1・ソ許れずる 物颯羨 夕たたiCつ 口τ

(20字以内)

ο珠颯0ぐ ら衡みの′fイに
`′
升夕んでる鋼教ヽ

水えLメ・ つ‖て。ャスの

燿向イを′Лう′

ゴ ι燿´ブヾ ダ ア。

oΨ∠笙?夕 多年隊 への笏れヽィ移小瑠ことイム′ハマて,′

_ホし37´

[件名②]

久んグの コミZニ アιィーにr7日【 (20字以内)
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No.の ア

様式第 2

[件名③]

「
れなるか 几僣 Jの ルアスコイι,そ

:彦
左確 滋絆C″ rて

(20字以内)

壁髭豊笙翅墾三型∠:f4は
「アイ″六ムJち:あれどだ″くc ttFユなコ

二J竪 _夕1に 、不夕ρのるのにアメことf色 移ケツ_ガ謹文蒼ノレ tみ

壺二_′ えあイをれ〃`」グ,

[件名④]

_ク1滅 につPて    、(20字以前

[件名⑤]

(20字以内)
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seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト



' 14年  9月 4日 休)10:14 AM

様式第 2 言順序 7

P,1

No。 7

平成2る年1月
こ
F日

午 ((フ ・  後 )

, ‖ 時θ02受領

一百 と
目

下記のとおり発言したいから通告します。

平成  26年  9月  4日

小浜市議会

議長 垣本 正直  様

一、「公共施設等総合管理計画策定養成」を受けて

①計画のながれ

②基本姿勢

小浜市議会議員  能登 恵子  ___

防災関連一般

(20字以内)
二、 災害時市民への周知に関して

① チャンネル0と の連携
② 西街道トンネル内にラジオ線を

③
二、 防災教育として

① 今、学校でしてぃること
② 今後の予定

③ 広域避難地区が公表されたことによる(地区ごとの防災交流事業

人 口減少社会 と公共施設 について
(20字以内)
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seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト

seo-m
タイプライターテキスト



様式第 2 言順序 8
言 通 告 +FE Zb+\ n4 F

午(Q・ 後 )

|1 時30分受領

小浜市議会議員 三木 尚

童
日

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 26 年 9 月 4 日

小浜市議会

議長 垣本 正直 様

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

小 浜 平 野 地 下 水 調 査 の 目的 に つ い て
(20字以内)

小浜平野地下水調査の目的と小浜市水道ビジョンの関係について

平成 22年 3月 発行の水道ビジョンでは

① 既存水源の取水可能量の減少について

② 水質の悪化の可能性について

③ 気候変動による水資源の減少について

これらを理由にして北川水系に約 68億円をかけて浄水場を建設するということ

であつた。平成 25年 3月 議会においてこの計画を見直すという市長の

判断があり、現状の地下水を把握するための調査であり、今回の調査でこれらの諸

点を再検討し結論を

出す調査となつているはずだが、工事の発注仕様書と昨年度の成果品を見ると

③,既存水源の特に水量の大部分を占める湯岡、谷田部水源の取水可能量の調査項目

がない。⑮水質の悪化に関し塩水化しか調査項目に入つてない。なぜか。

④ 地下水調査仕様書検討委員会について

調査の進行に伴い調査が目的に合致した方向で進んでいるかどうかをチェックす

るとなつているが 2回 日以降、いつ開かれるのか、検討する気があるのか。

⑤ 委員会の中で小浜平野をブロック分けし、ブロックごとの取水可能量を調べる

という議論があるが実際の調査では小浜平野を平面的にどのように分け、垂直方向

にどのように分割して地下水の流れをモデル化することになっているのか。

その解析は現在の調査で可能なのか。

⑥ 調査結果をまちづくりに活かす市民参加の委員会は最終年度後半から組織検討

するとあるが具体的なまちづくりにつなげるには具体策を視野に入れた調査がな

されるべきである。できるだけ早く委員会を立ち上げ、まちづくりに合致した調査

にすべきではないのか。
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No.?の 2
様式第2

[件名②]

災 害 に備 えた 自主 防災組 織 につ い て
(20字以内)

小浜市の現状について。数、組織、役割分担、区域ごとの訓練等について。

(早急に全域に立ち上げるべきである)。

(立ち上げは区長の力が大きい、立ち上がった後の運営は消防団 OB等の防災意識

とノウハ ウを持つた人がリーダーにふさわしい)。

体制作 りには生活安全課だけでなく,全庁体制で作 り上げるべきである。

[件名③]

(20字以内)

[件名④]

(20字以内)
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様式第2 言順序 9
言 通 告 童

日

No.q

+Ft:& q u 4u
午 (《

D・

 後 )

|1 時占o分受領
下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 26年 9月 4日

小浜市議会議長

議長 垣 本 正 直 様

小浜市議会議員 松 崎 圭 一 良6

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

小 浜 市 の観 光戦 略 は ?
(20字以内)

① 小浜市が抱く観光コンセプトは?

② 商店街等の活性化への対策は
'

・アンテナショップの設置について

・案内標識の充実について

③ lイ ベント等の実施

・商店街の存在認識と新規顧客層の開拓べと繋ぐ架け橋イベント

件名②]

拉 致 問題 の 見 通 しは ?

(20字以内)

①

②

現状について

今後の計画は
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